



陽 光

校報 第248号
男鹿市立北陽小学校
令和6年11月25日発行

閉校式「ありがとう北陽小学校 そして未来へ」 閉校記念学習発表会「なまはげキッズ 笑顔のラストステージ」

校長 太田 三千代

11月2日（土）の本校の閉校式・閉校記念学習発表会にはたくさんのご来賓、保護者の皆様、そして地域の皆様においでいただき、子ども達・教職員も共に24年間の輝かしい歴史を振り返り、また、これまで様々なご理解・ご協力をいただいた方々に対して感謝の気持ちを精一杯表すことができました。

閉校式のプロローグでは、5・6年生による勇壮ななまはげ太鼓の演奏、これまでの北陽小学校の歴史を追ったスライドショーを見ていただきました。式では男鹿市長菅原広二様や男鹿市議会議員小松穂積様、秋田県議会議員杉本俊比古様より閉校にあたっての温かいお言葉をいただくとともに、閉校にあたって校長からごあいさつを申し上げた後、市に校旗を返納しました。式の最後には体育館中に23人の子ども達・教職員、そして会場にいる皆さんの校歌が響きました。『我らの北陽、北陽小学校』という最後のフレーズでは感極まって、込み上げてくるものを抑えるのがやっとでした。

休憩をはさみ閉校記念学習発表会を行いました。子どもたちは、練習の成果や感謝の気持ちを存分に発揮しました。「ふるさと男鹿を大切に思う気持ち、地域への感謝の気持ちが込められていて感動した。」「子ども一人一人が一生懸命表現しているのを見て、思わず涙が出そうになりました。」など、参観した方々からは、子どもたちの頑張りが素晴らしかったという意見や感想をたくさん聞くことができました。

ホールには子どもたちの普段の学習の成果である作品、平成13年度から令和5年度までの卒業アルバム、全校閉校記念作品、卒業生や地域の皆さんからお寄せいただいたメッセージ等を展示したところ、特に卒業アルバムコーナーにはたくさんの方が集まり、思い出をたどっていらっしゃった様でした。閉校式や学習発表会の様子は本紙裏面に写真で、また、本校HPにもたくさん写真を載せていますので合わせてご覧ください。

最後になりましたが、閉校式開催にあたってかねてよりご尽力いただいた男鹿市教育委員会や、式運営に携わってくださった保護者の皆様、閉校にあたってメッセージを寄せいただいた卒業生・地域の皆様にも厚くお礼申し上げます。

3月末の本当の閉校まであと5か月程となりました。この期間にも、思い出となるような企画等を計画していますので、その都度ご参加いただいたりご協力いただいたりしていただければ幸いです。どうか引き続き温かい見守りやご協力をお願いいたします。



閉校式：プロローグ
5・6年生によるなまはげ太鼓



閉校式：菅原市長より式辞



閉校式：校旗返納



閉校式：心を込めて校歌斉唱

☆ 11月2日(土) 閉校式・学習発表会から ☆



閉校式
ねり歩く なまはげキッズたち



1年生 はじめのあいさつ
「発表会のはじまり、はじまり～」



4・5年 HKYふるさと自慢
南中ソーランでハッスル!



1・2年 ミュージックスタート!!
キラのあるダンスを披露



6年生の歌、踊り・・・
エネルギッシュな発表



全校合唱
ひびけみんなの歌声

子どもたちの活躍



第51回市児童生徒文学祭
短歌の部 優秀賞 6年 薄田 瑛杜
詩の部 優秀賞 5年 木村 宏洋

第32回市小・中学校社会科作品展
優秀賞 4年 嶋宮 海翔
4年 山本 梨愛
6年 今地 結人
6年 安田 瑛汰

船一小と交流しました

11月20日(水)、本校児童が船川第一小学校を訪れ、交流を行いました。この日は、バスに乗って市役所まで行き、船一小まで歩く体験も行いました。船一小に着くと、体育館で全校と交流したあと、各教室に入って授業での交流を行いました。少し緊張気味の子どももいましたが、来春4月の統合に向けて少しずつ準備が進んでいます。



12月の主な行事予定

- 2日(月) 学校安全日
- 4日(水) 秋田県学習状況調査(4～6年)
ALT来校
放課後子ども教室
- 5日(木) 縦割り班清掃
- 6日(金) ICT支援員来校
- 10日(火) 南中新入生体験入学(6年生)
- 11日(水) 音読集会(朝)
ALT来校
委員会活動
- 12日(木) 薬物乱用防止教室
縦割り班清掃
- 13日(金) ICT支援員来校
- 16日(月) 全校漢字力テスト週間
読み聞かせ(今年度最終)
- 18日(水) 収穫感謝祭(午前)
PTA参観日(ABS読み聞かせ)
学級懇談 ALT来校
- 19日(木) 縦割り班清掃
- 20日(金) ICT支援員来校
縦割り班給食
- 25日(水) 冬休み前集会 全校5校時限
ALT来校
- 26日(木) 冬季休業(～1/13)



※男鹿潟上南秋児童生徒書き初め展 1/8～15
(会場:ハートピア)

※冬休み明け集会1月14日(火)